

Purkersdorfer

NÖN

Nr. 6, 5.2.20, Abo: 02742/802-1802 € 3,40
purkersdorf.NÖN.at

Ein Abo lohnt sich!

Alle Angebote auf
NÖN.at/abo



Grüne und NEOS für VP-Stadttchef

Purkersdorf | NEOS und Grüne wollen mit ÖVP in Regierung. **Seiten 6/7**



Beachparty für Unterstufe

Die 1A Klasse des Wienerwaldgymnasiums brachte im Pressbaumer Stadtsaal Sommerlaune auf die Bühne. Unter dem Motto „Beachparty“ gab es ein Clubbing für die Unterstufe. Die Veranstaltung war ausverkauft. **S. 32**

Foto: Nadja Birkhler

GABLITZ

Erwin Kiennast produziert
Filmmusik für Thriller von
Moritz Bleibtreu **Seiten 16/17**

NIEDERÖSTERREICH

Tanner verspricht
Millionen für
Kasernen in NÖ **Seiten 44/45**

BADMINTON

Doppel und Mixed: Zwei
Goldene für Birker bei
Staatsmeisterschaft **S. 78, 79**

VAZ ST. PÖLTEN
TICKETINFO: 02742/71400

DO 06.02.20 // 19:30
PASIÓN DE BUENA VISTA

SPAR

**LEHRLINGE
GESUCHT!**

Infos und Bewerbungen unter:
www.spar.at/lehre

Fragen zu Ihrer Pension?

Der NÖN-Ombudsmann
Johannes Jungwirth hilft!
Mehr dazu im Niederösterreichteil.

NÖN ist Vielfalt.
NÖN.at



Eine gute Lichtshow gehört genauso zu einem gelungenen Clubbing wie die richtige Musik. Einige Schüler probierten sich als Vortänzer auf der Bühne.

Wienerwaldgym tanzte im Stadtsaal

Funclubbing | Das war Party des Jahres für die Unterstufen-Schüler des Wienerwaldgymnasiums.

Von Nadja Büchler

PRESSBAUM | Die Temperaturen im ausverkauften Stadtsaal machten dem heurigen Motto „Beachparty“ alle Ehre. Insgesamt wurden 500 Karten verkauft, gab es 45 Helfer und 23 Lehrer die mit ihren Schülern die Auftritte einstudiert haben. Der Elternverein war Veranstalter des Clubbings und war seit November mit Vorbereitungen beschäftigt. Mit DJ Crizz konnte erneut ein allseits beliebter Discjockey gewonnen werden. Die Schüler traten einzeln oder in Gruppen auf. Die Verlosung der Tombola mit tollen Preisen war wie jedes Mal ein Highlight. Davor wurde fleißig getanzt oder die Möglichkeit genutzt, sich schminken oder Fotos bei der Fotostation machen zu lassen.



DJ Crizz an seinem Arbeitsplatz. Er weiß was jung und alt gerne hören.



Binnen kurzer Zeit verwandelte sich der Stadtsaal in die brodelnde Tanzfläche einer Großraum-Disco. Den Jugendlichen standen der Schweiß und der Spaß ins Gesicht geschrieben. Durchqueren des Saals war kaum möglich.



Die Schülerinnen der 4a, Marina Hoffman, Livia Vogl und Ella Horvath eröffnen mit ihrem Auftritt den Showblock.



Die Bühne im Stadtsaal Pressbaum bot diesmal den Schülern des Wienerwaldgymnasiums genug Platz. Einzeln oder in Gruppen wurde ein tolles Programm geboten.



Isabella Schlichting, Marina Kopecky, Marlies Eichner, Snesi Schimpf und Sonja Schmatz betreuten das Buffet und versorgten die hungrigen Schüler mit Kuchen, Krapfen, Schnitzselmmeln und Getränken.



Der Jellyfish aus dem Film „Große Haie, kleine Fische“ könnte Vorbild für das Kostüm der Schülerin gewesen sein.

Fotos: Nadja Büchler